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Association de GYMNASTIQUE VOLONTAIRE
Section BIVIERS MONTBONNOT

Déclarée le 15 juin 1972
Allée du Château de Miribel
38330 MONTBONNOT
agv-bm.contact@laposte.ne

Compte Rendu de l’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE AGV BIVIERS MONTBONNOT

Jeudi 7 novembre 2024
SALLE Saint Exupery de MONTBONNOT

Présents ou représentés

 Adhérents : 61 Personnes et 123 Pouvoirs
Total :184. Le quorum de 1/10 est atteint (800 adhérents)

 Animateurs et accompagnateurs : Vincent COISNE, Jean-Luc MARCELIN, Valéry SCORPOLINI
BURGER

 Mairie de MONTBONNOT : Roger BOIS, adjoint sport et vie associative
 Mairie de BIVIERS : M. Jean-Louis DELPONT, adjoint aux sports, (Catherine BLOCH, et M. Thierry

FORTIN, maire de Biviers absents excusés en raison d’une autre réunion sur leur commune).
 CCE : Geneviève BLANC, Présidente
 CODEP : absent excusé
 Autres sections de GV

o Sylvie PELLETIER, présidente GV MEYLAN
o Représentants GV St Ismier et Corenc absents excusés

Secrétaire de séance : Annick MARCELIN

Le quorum étant atteint, La présidente, Chantal DESCHARRIERES ouvre la séance à 18H35, elle remercie
chaleureusement toutes les personnes présentes pour cette Assemblée Générale, les adhérents, les élus
municipaux, les animateurs, les présidents ou représentants des autres GV et les membres du CODIR., et
rappelle l’ordre du jour.

Notre association fait partie d’une fédération d’associations de gymnastique volontaire
qui comprend des comités régionaux ( gère les formations de nos animateurs) et un comité départemental de
l’Isère (répond à toutes nos questions : juridiques, de développement , d’animateurs..)
C’est un support indispensable avec la complexité des règlements, des lois.

1-Vote du Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 6 décembre 2023

Le C.R est à votre disposition et consultable sur notre site internet, par conséquent nous procédons au vote de
celui-ci

 Vote du C.R AG 6 décembre 2023 (saison 2022-2023) : APPROBATION A L’UNANIMITÉ

2- Présentation du rapport moral de la saison 2023-2024

Cette année a été positive : financièrement, par la satisfaction exprimée par les adhérents satisfaits de
l’ambiance et de leur animateurs., par les activités variées, avec des cours bien remplis.
Mais nous avons eu des accidents, des arrêts maladie touchant nos animateurs, qui nous incitent à en prendre
soin .
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Nous avons embauché 4 nouveaux animateurs.
En Codir nous avons travaillé sur notre projet associatif : Bouger mais dans une ambiance favorisant les
relations humaines.
La Présidente remercie tous les acteurs de l’association et précise que cette année sera sa dernière
année en tant que présidente. Un appel aux volontaires est lancé pour susciter de nouveaux projets
avec de nouvelles personnes.

 Vote du RAPPORT MORAL SAISON 2023-2024 : APPROBATION A L’UNANIMITÉ

3- Présentation du rapport d’activités de la saison 2023-2024

Les points forts de cette saison passée :
L’élection d’une nouvelle trésorière et d’une nouvelle secrétaire. Dany Péri et Annick Marcelin
La création d’un cours GEEM avec l’aide du CCAS de Biviers
Une conférence sur le sport et la nutrition très appréciée avec Jean Luc Dubouis
Une formation aux premiers secours
Deux séjours : un en Ardèche et un autre à Pralognan la Vanoise proposés par nos ABR.
Un pique nique sous la cédraie de Montbonnot pour tous les adhérents. A renouveler avec plus de

participants.
Changement de notre logiciel pour la gestion de nos activités, de nos inscriptions. Contrat signé avec

MaGv en juin pour les inscriptions.
Embauche de 4 nouveaux animateurs : Audrey Lollini, Thomas Godfroy, Pierre Schneuwly et.Carole

Soubreira.

 Vote du RAPPORT D’ACTIVITES SAISON 2023-2024 : APPROBATION A L’UNANIMITÉ

4- Présentation et vote du rapport financier de la saison 2023-2024

La nouvelle trésorière Dany Péri présente les comptes .

 Comptes de résultat : ANNEXE 1
 Compte de Résultat au 31/08/23
 Une année avec un bénéfice de 17 750 euros mais…
 Coût du personnel en baisse car nous avons eu des arrêts maladie non remplacés.
 Subvention du département pour le cours d’aisance aquatique.
 Subvention des mairies.
 Dons du CCE pour le matériel et la formation de nos animateurs.

 Produits : 149 092 € (133 560 en 2023-224) dont :

o 1000 € subventions mairie Montbonnot – 300 € subventions mairie Biviers`

o 1000€ subvention FDVA

o 1000 € de dons du C.C.E pour nous aider à payer des formations

 Charges : 131 342 € (127 542 en 2023-24
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o Charges moins importantes diminution des salaire car des arrêts non remplacés.
o Charge en augmentation : location de la piscine

 Résultats de l’exercice :+17750 € (6019 € en 2023-24)

 Évolution du compte de résultat :

o Cotisations adhérents : 143 129 € au lieu de 128 942 € en 2023

o Coût du personnel : 92 335 € au lieu de 93763 € en 2023

o Frais de fonctionnement : 39 007 € au lieu de 33 779 € en 2023

 Bilan : ANNEXE 2

 Résultat positif en 2023 affecté en réserve pour les salaires : 77 477 € pour un actif en banque de
142 427 €

 Au 31 août 2024 bénéfice de 17750 €
Ce résultat sera porté au débit des résultats antérieurs.

 Vote du Rapport Financier : APPROBATION A L’UNANIMITÉ

Tous les comptes sont vérifiés par un adhérent expert-comptable, Daniel FIORINA à la fin de la saison.
(Que nous remercions vivement)

5- Présentation de la saison 2024-2025 et Projets

 CODIR : 16 membres, réunions mensuelles

 LES ANIMATEURS

13 animateurs, 5 MNS, 7ABR

LES ADHERENTS
789 adhérents inscrits en début de saison 2024-25 (50 % Bonimontains, 28% Biviérois)

A priori 800 en fin de saison.

 NOUVEAUTES ET PROJETS

 Le cours de gym dynamique du jeudi animé par Jessica a un nouvel intitulé : cours de gym danse. C’est un
cours à midi qui est susceptible d’attirer un public plus jeune.

 Un nouveau cours de stretching pour répondre à une demande croissante.
 A la piscine deux cours de natation pour les enfants de 8 à 11 ans le samedi matin avec Pierre Schneuwly
 Mais un seul cours d’aisance aquatique car notre créneau s’est rétréci. Nouveaux horaires de la piscine.
 Les cours du jeudi sont annulés toujours pour cause de changement des créneaux alloués à la mairie. Un cours

créé le mardi.
 Pour les enfants encore : regroupement des cours de gym en deux cours assuré par Manuel Gonzalez .Amélie

souhaitant arrêter. Deux cours de gym danse.
 Les cours enfants sont difficiles à organiser car les parents nous demandent des cours pour tout petits et ce n’est

pas possible.
 Les inscriptions sont tardives : difficile de se projeter.
 Nous nous posons la question de continuer les cours pour les plus petits…
 Au vu des remplissages de nos cours
 Ouvrir un nouveau groupe de randonnée très doux en faisant appel à des salariés professionnels ? … Un

nouveau cours pilâtes.
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 Nouveau logiciel Magv : nous sommes en relation constante avec le concepteur pour améliorer cet outil, pour avoir
plus de fonctionnalités. Les inscriptions se sont bien passées globalement.

 Une formation aux premiers secours pour les serre files des randonnées, pour les personnes s’impliquant dans
l’association : correspondants de cours. Une petite participation sera demandée.

 Une conférence au printemps
 Participation à un événement type marche en lien avec une autre association : cross de Biviers Montbonnot
 Notre pique-nique de fin d’année pour tous.
 Sortir à l’extérieur au mois de juin mais il nous faut une météo conciliante !!

Merci à nos mairies pour leurs aides :

Contributions des mairies de Biviers et de Montbonnot

Les subventions
Prêt d’un véhicule pour le transport GEEM par la municipalité de Montbonnot Saint Martin
Accueil et surveillance des bassins à la piscine
Les salles d’activités :

A Biviers
12 créneaux hebdomadaires / salle polyvalente, salle L. Charpentier et Dojo
A Montbonnot St Martin prix estimé : 2927€
Piscine de l’EPAE :13 créneaux hebdomadaires
Pré de l’Eau :17 créneaux hebdomadaires
Maison des Arts : 1 créneau hebdomadaire

Merci au Comité de Coordination et d’Entraide de Biviers

 Budget prévisionnel : ANNEXE 3

Nous ferons vraisemblablement une modification du budget pour intégrer des dépenses de matériel que nous
n’avons pas encore évaluées

 Vote du Budget Prévisionnel : APPROBATION A L’UNANIMITÉ

 Tarifs 2025-2026 : ANNEXE 4
En raison des bénéfices, l’adhésion à l’association restera inchangée, le prix des licences est
déterminé par EPGV

- Adhésion à l’Association pour les adultes : 10 €
- Licence adulte : 28 €… ? déterminée par EPGV
- Licence enfants : 23 € ????déterminée par EPGV

 Vote des tarifs 2025-2026 : APPROBATION A L’UNANIMITÉ

7- Parole aux élus

M.DELPONT, représentant la mairie de Biviers remercie l’association pour son dynamisme et pour les valeurs
qu’elle apporte aux sports qui, pour lui, a une place prépondérante dans la vie de tous les jours. Une pensée
particulière pour le maintien des anciens dans le sport, par l’intermédiaire des cours GEEM.
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Il reconnait que « nous avons vraiment de la chance d’avoir une telle association sur le territoire » !

Il remercie les bénévoles et rappelle la citation : « Le bénévole n’a pas forcément de temps mais a forcément un
coeur ! »

M.Roger BOIS, représentant la mairie de Montbonnot, remercie vivement l’Association pour son dynamisme au
sein de la commune, pour l’énergie déployée par l’équipe de bénévoles soudée qui effectue un travail
considérable.

Il en profite pour annoncer que le gymnase du Pré de l’Eau ne sera pas terminé sans doute avant mars 2026,
sera reconstruit à peu près à l’identique, avec une salle supplémentaire pour le matériel. Pour le moment c’est la
déconstruction, donc fermé pendant 15 jours, il sera à nouveau fermé dans environ 6 mois quand ils referont la
charpente…pas trop longtemps, espère-t ’il !

Geneviève BLANC, quant à elle, reste plus que favorable à faire bénéficier l’Association d’un don du CCE soit
pour le matériel destiné aux enfants, aux seniors, à la piscine ou soit pour des formations…… Elle apprécie
beaucoup l’association qui est indispensable pour le bien de tous et précise « que cela nous permet de ne plus
avoir d’âge ! ».

L’Assemblée se termine à 19 H 40

Un pot convivial clôture cette soirée.

Chantal DESCHARRIERES Annick MARCELIN
Présidente Secrétaire


